



Grundschule Lipprichhausen-Gollhofen ist “Willkommen im Windrad“

Soviel Fachwissen hatten unsere Kollegen aus dem Regionalverband Mittelfranken nicht erwartet. Hochmotiviert und vor allem interessiert waren die dritten Klassen der Grundschule Lipprichhausen-Gollhofen am 23. Juli zu Gast in Uffenheim. Hier bekamen sie zunächst Einblick in die Theorie hinter der Windenergienutzung. Im öffentlichen Windstützpunkt konnten die Besucher ihr Wissen überprüfen und all ihre Fragen bei unserem Regionalverbandsvorsitzenden loswerden.



Anschließend ging es mit dem Bus hinaus an die Windräder. Anhand zweier unterschiedlicher Anlagen konnten die Betreiber das erlernte Windwissen direkt in der Praxis überprüfen. Dabei stellte sich heraus, dass die Kinder bestens vorbereitet waren und genau zugehört hatten und so die Experten locker ins Schwitzen brachten. Das herrliche Wetter tat dabei sein übriges.

Wir freuen uns sehr über das rege Interesse an unserer Arbeit und danken allen Beteiligten für Ihren Einsatz!